
 

2023年9月28日 

株式会社みずほ銀行 

 

「新NISA」開始に向けた新テレビCMの放映開始について 

～榮倉奈々さんが、相談しやすい“みずほの人”に～ 

 

 

株式会社みずほ銀行（頭取：加藤 勝彦、以下「みずほ銀行」）は、10月3日（火）より 

榮倉奈々さんが“みずほの人”を演じる、新テレビCM（以下「本CM」）の放映を開始します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みずほ銀行には、お金に関する豊富な知識をもち、お客

さまのライフステージに応じたマネープランをご提案する

「ライフプランアドバイザー」がいます。〈みずほ〉には

気軽に相談できる人と場があることを知ってもらうため、

本CMでは榮倉奈々さんが、誰にでもよく相談される“みず

ほの人”を演じています。 

 

2024年1月から制度が大きく改正される「NISA」。聞いたことはあるけれどまだよくわ

からない「NISAの話」を親身になってサポートしてくれる、そんな“みずほの人“を本CM

では表現しています。（本CMのストーリーボードや榮倉さんへのインタビューについては

別紙をご覧ください） 

 

今後もみずほ銀行は、豊富な知識をもとに、お客さま一人ひとりに合わせて、ライフス

テージに応じたコンサルティングを行うことで、お客さまの理想の未来の実現に貢献して

いきます。 

 

 

  



 

 

 

■ 本CMの概要（15秒・30秒） 

出 演 : 榮倉 奈々 

放映開始日 : 2023年10月3日（火） 

放 送 地 域 : 全国 

 

■ NISAについて 

NISAとは、国民の資産形成を後押しするために創設された税制優遇制度です。通常、株

式や投資信託などの金融商品に投資をした場合、売却して得た利益や受け取った配当金に

対して約20％の税金がかかりますが、NISA口座で投資するとこれらの金融商品から得られ

る利益が非課税となります。 

 

2022年12月に公表された「令和5年度税制改正の大綱」により、2024年以降のNISA制度

の抜本的な拡充と恒久化した「新しいNISA」が示されました。これは政府の掲げる「資産

所得倍増プラン」の実現に向けた施策の柱のひとつとして「貯蓄から投資へ」という流れ

を加速させ、国民の資産形成を現金による貯蓄だけではなく投資・資産運用によって拡大

促進するものになります。 
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【別紙】 

 

■ 本CMストーリーボードについて 

 

榮倉奈々さんが演じる、カフェにて友人から、また別の日は美容師さんからもよく相談

される彼女は、“みずほの人”。そんな“みずほの人”は、「NISAについてよくわからな

い」と悩む相談者の話を親身に聞きます。相談したことでNISAについて理解し、すっきり

した表情を見せる相談者を「聞いたほうが早いですよね」と優しい笑顔で見送ります。 

 

 

■ 出演者プロフィール 

 

榮倉 奈々 

1988年2月12日生まれ。鹿児島県出身。NHK朝の連続テレビ小説

『瞳』のヒロインなど数々の作品に出演し、2010年映画『余命1ヶ

月の花嫁』では日本アカデミー賞新人賞を受賞。その他、映画『図

書館戦争』シリーズ『家に帰ると妻が必ず死んだふりをしていま

す。』やドラマ『Nのために』『99.9-刑事専門弁護士-』『東京タ

ラレバ娘』『テセウスの船』『オールドルーキー』など、話題作に

出演し続けている。 

 

 

 

■ メイキング 

撮影の合間には、他の出演者やスタッフと談笑したり、撮影用に用意された料理を見て

「美味しそう～」と笑顔を見せたりと、榮倉さんは色んな表情を見せてくれました。撮影

場所やシーンも複数パターンあり長丁場の撮影となりましたが、榮倉さんの明るさで常に

和やかな雰囲気で撮影を終えました。 

 

 



 

 

■ 榮倉さんへのインタビュー 

 

――今回のCM撮影において印象に残っているシーンや楽しかった部分はどこですか？ 

榮倉さん：今回は、3人の役者さんが考えてきたアドリブの相談を聞くことができて、面

白かったです。それぞれ個性や性格が出ていて、撮影の1番最初のカフェのシーンで新婚

旅行や旦那さまについての相談があったのですが、ここは本当に1番個性が出ていたかな

と思っているので、皆さんにも聞いてもらいたいぐらいです。 

 

――みずほ銀行では、理想の未来を実現するためのライフデザインを一緒に考え、一人ひ

とりの未来に寄り添うパートナーとなるライフプランアドバイザーがいますが、どんな方

におすすめしたいですか？ 

榮倉さん：将来のことだったり、お金のことってすごく専門的な部分が大きいと思います。 

だから、1人で決めることはすごく不安なので、知識がある方に相談できるということは

とても心強いと感じました。紙で文字を見ることと、ちゃんとお話して説明してもらうこ

とは全然違うので、そういう方がいるということを知ってもらいたいです。 

 

――榮倉さんは相談することが多いですか？相談されることが多いですか？ 

榮倉さん：両方です。ほとんどは夫婦間ですね。 

 

――最近はどんなことを相談しましたか？ 

榮倉さん：今面白い映画って何？とか、どれ見たらいいの？とか、どの本読んだらいい

の？とか。日常のことです。 

 

――本CMでは投資において中々踏み切れない人も、カフェのように気軽にプロと相談がで

きるといった内容となっていますが、榮倉さんは中々やろうと思っているけど踏み切れて

いないことはありますか？ 

榮倉さん：一時期、トライアスロンに興味があって、挑戦してみようかなと思っていたの

ですが、まだ踏み出せてないです。今まで経験したことがないことを頑張ってみたいなと

思っています。 

 

――最後に視聴者の方にメッセージをお願いします。 

榮倉さん：今回、新CMのキャラクターに起用された榮倉奈々です。将来のことやお金のこ

とを不安に思っている人はたくさんいると思います。そんな人たちに気軽に相談できる場

があることをお届けできる内容になっています。ぜひご覧ください。 

 


